Vendredi 8 mars 2013 Communiqué de presse

Guillaume Bachelay, Secrétaire national à la coordination Adeline Hazan, Secrétaire nationale aux Droits des femmes

Madame Kosciuzko-Morizet : jeune droite, vieilles idées.

Madame Kosciuzko-Morizet a choisi le 8 mars pour tenir des propos misogynes sur Ségolène Royal et Anne Hidalgo. Ce n'est pas seulement une faute de goût, c'est une faute politique : plutôt que de persévérer dans l'erreur, nous lui demandons de retirer ses propos et de présenter ses excuses.

Avec une morgue et une condescendance propres à une certaine droite, Madame Kosciuzko-Morizet insulte deux femmes exemplaires dont l'itinéraire s'est forgé par le mérite, le travail et l'engagement de terrain, aux côtés des citoyens, sur la durée.

Ces déclarations montrent qu'à l'UMP, parti bien peu soucieux de la parité notamment à Paris, comme l'ont illustré les dernières législatives - il arrive qu'il y ait au moins une égalité entre les femmes et les hommes : l'égalité dans l'arrogance et le conservatisme.

Madame Kosciuzko-Morizet préfère Margaret Thatcher à Ségolène Royal ou Anne Hidalgo: les Parisiens sont prévenus, c'est jeune droite mais vieilles idées.